

La Banque Centrale de Cuba encourage l'utilisation de cartes magnétiques



La Havane, 4 mai, (RHC).- La Banque Centrale de Cuba, BCC, a décrété une bonification pour les clients payant leurs achats avec des cartes magnétiques.

Francisco Mayobre, vice-président de la BCC, a expliqué que cette mesure vise à encourager l'usage de cartes magnétiques du système RED et à réduire l'utilisation d'argent liquide.

Les bonifications oscillent pour l'instant entre 2 et 5% sur le prix des produits, d'après la stratégie commerciale de chaque banque.

cartes magnétiques. Photo Cubadebate

Source: [Granma](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161532-la-banque-centrale-de-cuba-encourage-lutilisation-de-cartes-magnetiques>



Radio Habana Cuba